

## BürgerStiftung Kernen

### Weitere Spenden und Zustiftungen zum Jahresende

Anfang Dezember habe ich zuletzt über Zuwendungen an die BürgerStiftung berichtet. Seither sind noch einige Zustiftungen eingegangen. Im Gemeinderat findet die Arbeit der Stiftung offenbar immer mehr Beachtung. Von Ratsmitgliedern gingen mehrere Beträge ein, darunter auch wieder 300 € von Dieter Binder, der zugunsten der BürgerStiftung auf Weihnachtskarten verzichtet, ebenso wie Volker Reissig, von dem auch wieder 100 € kamen. Ein neues Stifterehepaar aus Rommelshausen will ungenannt bleiben; sie überwiesen 500 Euro. Und als schöner Jahresabschluss kamen von Frau Lore Kochendörfer noch 1.000 Euro. Insgesamt sind damit im vergangenen Jahr 22.900 € an die BürgerStiftung zugestiftet worden. Darunter war die Vermögensübertragung der Wanderfreunde Y-Burg mit 5.500 € nach der Vereinsauflösung sowie 11.000 € aus dem Matchingfonds der Gemeinde. Damit hat das gestiftete Vermögen der BürgerStiftung 302.000 Euro erreicht.



Leider können die zuletzt zugeflossenen Beträge derzeit nicht aus der Gemeindekasse verdoppelt werden, weil der aktuelle Matchingfonds ausgeschöpft ist. Wir sind aber zuversichtlich, dass es bald einen neuen Fonds geben wird, wenn auch wohl in reduzierter Form. Denn in den Haushaltsberatungen soll das Thema im Gemeinderat angesprochen werden.

Neben den Zustiftungen erhielt die BürgerStiftung im Jahr 2013 insgesamt 1.400 € an Spenden, also Gelder, die nicht in den Kapitalstock der Stiftung gehen, sondern direkt in Projekte und Förderungen fließen sollen. Zuletzt übergaben noch im Dezember Herr van de Loo (Foto links) und Herr Antl (rechts) von der Volksbank Stuttgart in der Geschäftsstelle in Waiblingen einen Scheck über 500 € an Frau Dr. Brumbach und Herrn Dr. Riethmüller. Das Geld kommt aus den Erträgen des Gewinnsparens und ist zweckbestimmt zum Erwerb von Musikinstrumenten für die Musikausbildung von Jugendlichen.

Ein ganz herzliches Dankeschön an alle Spender und Zustifter! (W.R.)